

# *Le Président Cubain affirme que les universités sont l'avenir du pays*

---



La Havane, 20 juillet (RHC) Le Président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a déclaré dans son compte Twitter, le Président a félicité les enseignants, les travailleurs. Pendant ma période de travail dans le secteur, je me suis rapproché des universités. Selon le Ministre de l'Enseignement Supérieur, José Ramón Saborido, la nation

L'île antillaise compte sur un réseau d'universités et d'entités d'innovation

Source Prensa Latina

Selon les statistiques cubaines, près de 50 % de la population possède un dipl

La plupart des institutions de niveau supérieur à Cuba ont été créées après 19

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264408-le-president-cubain-affirme-que-les-universites-sont-lavenir-du-pays>



**Radio Habana Cuba**